

10 SEÑALES DE ABUSO INFANTIL

1 Lesiones inexplicables. Quemaduras inexplicables, moretones en formas inusuales o en formas de objetos, muchas veces acompañados de explicaciones poco convincentes.

2 Cambios de conducta. Los niños que sufren de abuso a menudo se muestran asustados, deprimidos, retraídos y/o demasiado agresivos.

3 Conductas regresivas. Conductas inadecuadas para su edad. Los niños que sufren de abuso pueden mostrar conductas inadecuadas para su edad, por ejemplo, en niños mayores chuparse el dedo, mojar la cama o tenerle miedo a la oscuridad.

4 Miedo de ir a casa. Ansiedad en cuanto a irse de la escuela o a ir a algún sitio con la persona que abusa de ellos.

5 Cambios en los hábitos alimenticios. El estrés, el miedo y la ansiedad causados por el abuso pueden producir cambios en los hábitos alimenticios del niño; y a su vez, causar aumento o pérdida de peso.

6 Cambios en los hábitos del sueño. Pesadillas frecuentes, dificultades para dormirse o despertarse por la mañana, al igual que lucir cansados y fatigados.

7 Cambios en el funcionamiento o asistencia escolar. Dificultades para concentrarse en la escuela y/o ausencias frecuentes, muchas veces el resultado de la intención de los adultos de ocultar las lesiones del niño.

8 Falta de cuidados o higiene personal. Los niños que sufren de abuso o abandono pueden parecer desarreglados o desaliñados, o usar ropa inadecuada para las condiciones del clima.

9 Conductas peligrosas. Los jóvenes que sufren de abuso pueden cometer actos ilegales como el consumo de drogas o alcohol, o portar armas.

10 Conductas sexuales inapropiadas. Los niños que han sufrido de abuso sexual pueden mostrar una conducta demasiado sexual, o utilizar un lenguaje sexual explícito.

Algunas de las señales de que un niño está sufriendo de violencia o abuso son más obvias que otras. Confíe en sus instintos. La sospecha de abuso es razón suficiente para reportarlo a las autoridades. No necesita tener pruebas.

SI SOSPECHA QUE UN NIÑO HA SUFRIDO DE ABUSO...

SÍ:

- Mantenga la calma.
- Créale al niño.
- Demuestre su interés y preocupación.
- Actúe. Puede salvar la vida de un niño.

NO:

- Sienta pánico ni reaccione de manera exagerada.
- Presione al niño.
- Confronte al infractor.
- Culpe al niño.
- Abrume al niño con preguntas.

Si sospecha que un niño ha sufrido de abuso, llame al **911** o al Registro Central de Abuso y Maltrato de Menores del Estado de Nueva York al **800.342.3720**. Fuera del estado de Nueva York, encuentre una lista de recursos en www.safehorizon.org.

¿Qué es Safe Horizon?

Safe Horizon es la organización principal del país de ayuda a las víctimas de la violencia. Cada año Safe Horizon atiende a más de 350,000 personas que han sido víctimas de la violencia, llevándolos de la crisis a la confianza, infundiéndoles seguridad, restaurando la esperanza y protegiendo a la infancia. Respondemos al abuso infantil, la violencia doméstica u otros delitos violentos, ofreciendo herramientas prácticas, apoyo emocional y abogacía, lo cual permite a las víctimas y a sus familias a sanar y a reconstruir sus vidas.

¿Qué es North Fork Bank?

North Fork Bank ha sido un promotor activo de los servicios de Safe Horizon para los niños. Con orígenes en Long Island y más de 350 sucursales en toda el área metropolitana de Nueva York y Nueva Jersey, North Fork Bank está arraigado en las comunidades que atiende Safe Horizon y comprometido a proteger a nuestros niños.



Miembro de FDIC
www.northforkbank.com